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Titel:     Snooze (AT)
Format:    ASMR Fiction - Webformat (Pilotfolge)
Länge:    ca. 15min
Drehbuch:    Victoria Vosseberg
Producerin:    Sabrina Reis
Produktionsleitung:   Victoria Hesselbach
Regie:    Cadenza Zhao
Kamera:   Mahdiyeh Agahi
Sound:   Yunzheng Hu
Szenografi e:   Kaya Kunert, Weronika Lesniewska
Produzentin:    Yvonne Abele
Green Consultant:   Martina Opel

Für uns ist es bei der Produktion von SNOOZE - The art of ASMR nicht nur wichtig kreative 

und technische Innovationen umzusetzen, sondern auch Verantwortung für die Umwelt 

zu übernehmen. Wir setzen auf eine bewusste und nachhaltige Arbeitsweise, indem wir 

Ressourcen effi zient nutzen, auf umweltschonende Materialien setzen und unnötige 

Belastungen vermeiden. Unser Ziel ist es, den CO2 Ausstoß während der Produktion zu 

reduzieren und das Bewusstsein für Nachhaltigkeit auch innerhalb des Teams zu fördern. 

So wollen wir einen Beitrag zu einem verantwortungsvolleren Umgang mit unserer Umwelt 

leisten – sowohl vor als auch hinter der Kamera.

For us, when producing SNOOZE - The art of ASMR, it is not only important to implement 

creative and technical innovations, but also to take responsibility for the environment. We 

rely on a conscious and sustainable way of working by using resources effi ciently, using 

environmentally friendly materials and avoiding unnecessary pollution. Our goal is to reduce 

CO2 emissions during production and to promote awareness of sustainability within the 

team. In this way, we want to make a contribution to a more responsible approach to our 

environment - both in front of and behind the camera.


